

True Wireless Headset „Shagi+“ aktive Geräuschunterdrückung & App Steuerung



Art.Nr: 261893



Art.Nr: 261909



True Wireless Technology



Active Noise Cancellation



Different Sound Modes



Wireless Charging



300 mAh Charging Box



App Control

Produkt-Info



Das kompakte **True-Wireless Headset „Shagi+“** mit **drahtlos aufladbarem Lade-Etui** bietet **hervorragenden Klang** und eine **einfache Bedienung**. Im Lade-Etui sind beide Headset-Einheiten sicher verstaut und werden durch den **integrierten Akku** direkt aufgeladen. Die Headsets verbinden sich über **True-Wireless** Technologie miteinander, und drahtlos mit einer BT-Audioquelle.

Neben dem **ANC-Modus** zur aktiven Reduzierung von Nebengeräuschen, verfügt das Headset über einen **Transparent-Modus** zur besseren Wahrnehmung von Außengeräuschen, sowie einen **Gaming-Modus** mit geringer Latenz zum Spielen oder TV ohne hörbare Verzögerung, sowie dem **Musik-Modus** für ungetrübten Musikgenuss. Gesteuert werden beide Headset-Einheiten über jeweils eine **Touch-Sensitive Taste**, über die alle Befehle ausgeführt werden.

Über die **kostenlose FontaHome App** für Android und iOS können Sie den Akkuzustand der beiden Headset-Einheiten ablesen, das Headset steuern, Equalizer- und ANC-Einstellungen vornehmen, oder die aktuelle Position des Headsets anzeigen lassen.

Technische Daten:

- BT Version 5.3
- Profile: HS, HF, A2DP, AVRCP
- Aktive Geräuschunterdrückung, bis zu -30 dB
- Reichweite: Bis zu 10 m
- Treiber-Durchmesser: 13 mm
- Empfindlichkeit: 115±3.0dB
- Frequenzgang: 20Hz-20KHz
- Lautsprecher-Impedanz: 32Ω ± 15%
- Eingebautes Hochleistungsmikrofon
- Betriebszeit: Jeweils 7 Stunden
- Akku Headset: 40 mAh
- Akku-Ladebox: 300 mAh
- Abmessungen Headset-Einheit: 36,3 x 20,9 x 24,7 mm
- Gewicht pro Headset-Einheit: 4.5 g
- Abmessung Ladeetui: 62,8 x 50,8 x 27,3 mm
- Gewicht Ladeetui: 39.5 g

The compact **true-wireless headset „Shagi+“** with **wireless rechargeable charging case** offers **excellent sound** and **easy operation**. Both headset units are safely stored in the charging case and are directly charged by the **integrated rechargeable battery**.

The headsets connect to each other via **True Wireless** technology, and wirelessly to a BT audio source.

In addition to the **ANC mode** for active reduction of ambient noise, the headset has a **transparent mode** for better perception of external noise, as well as a low-latency **gaming mode** for gaming or TV without audible delay, and the **music mode** for pure music enjoyment.

Both headset units are controlled via one **touch-sensitive button** each, which is used to execute all commands.

The **free FontaHome app** for Android and iOS lets you check the battery level of both headset units, control the headset, adjust equalizer and ANC settings, or display the current position of the headset.

Technical Data:

- BT Version 5.3
- Profiles: HS, HF, A2DP, AVRCP
- Active Noise Cancelling, up to -30 dB
- Range: Up to 10 m
- Driver diameter: 13 mm
- Sensitivity: 115±3.0dB
- Frequency response: 20Hz-20KHz
- Speaker impedance: 32Ω ± 15%
- Built-in high-performance microphone
- Operation time: 7 hours each time
- Battery Headset: 40 mAh
- Battery Charging Box: 300 mAh
- Dimension Headset unit: 36.3 x 20.9 x 24.7 mm
- Weight per Headset unit: 4.5 g
- Dimension Charging Box: 62.8 x 50.8 x 27.3 mm
- Weight Charging Box: 39.5 g

Art.Nr: 261893

EAN: 4024559261893

Art.Nr: 261909

EAN: 4024559261909

Technische Änderungen und Irrtümer vorbehalten / Improvement and changes of the technical specifications and other data's could be made without prior notice